

別紙

公開概要書

受付日	令和4年5月11日	回答日	令和4年5月19日	担当課	総務管財課
意見等の内容	<p>【提言内容とメリット】</p> <p>市政70周年記念イベントとして、夜空にスカイランタンを上げる。</p> <p>そのメリットとしては、新しいイベントの企画は、市民へのアピール性が大きい。また、個人でも参加することができ、大勢の観客も楽しむことができる。個々の人々の願い、祈りを空に放つことは、表現の自由の証、平和の象徴となり、日本中、世界中へのメッセージとなる。</p> <p>【「風の丘公園地」で実施する】</p> <p>空港の滑走路に隣接しており、空は、360度のパノラマの空間となっている。また、芝生の平地の広さが、500人以上の人がランタンを上げても十分の広さがあり、舞台も併設でき、道路沿いに飲食店用のテントを設置できるスペースがある。益田市民だけのイベントではなく、空港利用者にスカイランタンチケットをプレゼントして観光客を呼び込む。</p> <p>【予想される効果】</p> <p>空港利用者に観光の目玉としてPRすることができる。また、年間を通してスカイランタンを楽しむことができる近隣の観光スポットとコラボした観光ツアーを組める。</p>				
回答の内容	<p>昭和27年8月に、益田、安田、北仙道、豊川、豊田、高城、小野、中西の1町7村が合併し「益田市」が誕生してから今年で70年を迎えることから、市民の皆様とともにこれを祝うべく、11月3日にふれあいホールみとにおいて開催する記念式典をはじめ、関連事業を実施することとしております。</p> <p>御提案いただきました取組についてですが、空港周辺では航空機飛行時の安全を確保するため、航空法により物を飛ばす行為が厳しく制限されていることから、折角のご提案ではありますが、実施は困難であると考えております。</p> <p>現在、本市主体的に行う事業のほかに、市民の方が主体となって実施いただく協働事業を募集しており、様々な取組によりこの70周年をお祝いし未来へつなげる年にしたいと考えております。</p>				